



# Faltan 5 días...

unomásuno

## Pide Carter revisar la ayuda a Latinoamérica

- ▶ Afecta a los países más represivos
- ▶ Se opondrá a mayores restricciones

WASHINGTON, 26 de mayo (Latin y UPI). — El presidente James Carter ordenó una revisión a las enmiendas introducidas a proyectos de ley de ayuda externa, enmiendas que afectan por lo menos a 8 países de América Latina. Carter se mostró visiblemente molesto por las "restricciones adicionales que están siendo agregadas a algunos proyectos de ley", en una conferencia de prensa que concedió hoy en Chicago.

Las restricciones, algunas de ellas relacionadas con la defensa de derechos humanos, afectan programas de ayuda bilateral y multilateral — tanto económica como militar — a países como Argentina, Chile, Brasil, Nicaragua, Paraguay y Uruguay.

El presidente Carter aseguró que "ejerceré mi autoridad en estos asuntos" y "me opondré a restricciones adicionales para preservar la capacidad presidencial de actuar de acuerdo al interés nacional".

Carter criticó también la decisión del Congreso que obliga a los delegados norteamericanos ante los organismos crediticios internacionales a votar en contra de la concesión de créditos a países donde se violan los derechos humanos.

A pesar de la oposición de Estados Unidos, Paraguay obtuvo hoy aquí un préstamo por 32 millones de dólares (736 millones de pesos) del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para un programa de electrificación rural.

Respetando la disposición del Congreso, el representante estadounidense ante el organismo financiero emitió su voto desfavorable a la solicitud paraguaya por violaciones a los derechos humanos en ese país.

## EXCELSIOR

### Polémica en Suiza por Declaraciones de un Director

ZURICH, 26 de mayo. (DPA)—El presidente de la "Orquesta Tonhalle", de Zurich, Thomas Wagner, y el primer director, Gerd Albrecht, respondieron a los reproches de haber facilitado entrevistas en Argentina en las que habrían elogiado al régimen de Buenos Aires, difunde hoy la prensa suiza.

Wagner declaró que se trata de "dificultades lingüísticas" no habiendo aseverado —afirmó, desautorizando a periódicos argentinos— que Amnesty International había suministrado material a periódicos suizos que participaron en una campaña antiargentina.

Albrecht —según el periódico argentino "La Nación"— habría dicho que la orquesta sería ahora "uno de los más entusiastas y celosos propagandistas de Argentina". Lo que niega el director haber dicho, pues —según él— había elogiado únicamente el entusiasmo del público argentino de conciertos, pero sin hacer ninguna declaración política.

En un comentario escribe hoy el "Neue Zuercher Zeitung": "Si un músico encuentra 'cordial' la atmósfera en el Plata y apuesta contra periodistas que no (pueden) hacer esto, tiene ello el mismo valor que si un entrenador alemán de fútbol encuentra 'bello' el césped en el estadio argentino y se conratura de las costumbres ordenadas".